

# Gewerbegebiet wächst weiter

Stadtrat bewilligt drei weitere Hektar – Teure Erschließung

**BURGBERNHEIM** – Einhellige Zustimmung gab es im Stadtrat bei dessen jüngster Sitzung für den Bebauungsplan an der Steinacher Straße. Damit kann die Stadt bauwilligen Unternehmen mittelfristig sechs zusätzliche Hektar Fläche im Westen des Gewerbegebietes anbieten.

Bis es soweit ist, muss das Gebiet freilich erschlossen werden. Billig werde die Maßnahme nicht, urteilte Roland Neumann von der Bauverwaltung angesichts der aktuellen recht hohen Baupreise. Zuvor hatte Bürgermeister Matthias Schwarz die dazu notwendigen Arbeiten vorsichtig auf 2019 oder 2020 terminiert. Werner Staudinger appellierte allerdings, die Maßnahme nicht zu lange aufzuschieben, „sonst sind wir zwei, drei Jahre blockiert“.